
〇１・２学年合同進路ガイダンスの開催について 

 １２月１２日（木）の５・６校時に合同進路ガイダンスを実施しました。１・２年生の全生徒を対象に

以下の講座一覧にある各大学、短大、専門学校から講師を招き、模擬授業をしていただきました。講座に

よっては座学だけでなく、より実践的な実技を交えた内容のものもありました。生徒は事前に希望した

講座を受講し、各分野に対する理解を深め、より興味を増したことと思います。また、将来の進路選択を

する上での良い機会となったのではないかと考えています。２枚目には生徒の感想文の紹介と各講座の

写真を掲載しています。今回ご協力してして頂いた各関係者の皆様、本当にありがとうございました。 

 

◎講座一覧 

№ 分  野 担  当 講義タイトル 

１ 教育学 
盛岡大学 

盛岡大学短期大学部 
教師の仕事 

２ 幼児教育・保育 青森明の星短期大学 
子どもの育ちを支える“人間関係”－子ども・保護者・同

僚とつながる関わり方－ 

３ 経営学・経済学 弘前大学 人文社会科学部 経営学を学ぶと得られる力 

４ 国際・観光 函館大学 言語による視点の違いと国際観光について 

５ 文学・語学 弘前学院大学 時代の中のディズニー映画 

６ 心理学 
札幌国際大学 

札幌国際大学短期大学部 
覗いてみよう 心理学の世界を！ 

７ 看護 青森県立保健大学 災害看護学 

８ リハビリ（作業療法・理学療法） 東北文化学園大学 
タイトル リハビリであの人を支えたい！  

～その人の人生に寄り添うための学びの発見～ 

９ 救急救命 東北福祉大学 救急救命士ってどんな人？ 

10 管理栄養学 柴田学園大学 食事で取り組む運動のできる体づくり 

11 理工学 弘前大学 理工学部 物質の四態⁉ 超臨界流体の魅力と応用 

12 情報システム 公立はこだて未来大学 「群れ」の行動原理を数理で探る 

13 デザイン 専門学校デジタルアーツ仙台 自分の名前からマークを作ってみよう！ 

14 福祉 
八戸学院大学 

八戸学院大学短期大学部 
高齢者の心と身体を理解しよう 

15 理美容 
青森県ビューティー＆メディカル

専門学校 
カット＆ワインディングを体験しよう！ 

16 スポーツトレーナー 
仙台医健・スポーツ専門学校 

（ｽﾎﾟｰﾂ・柔整・理学療法・視能訓練） 
スポーツの仕事を知ろう 

17 公務員 
盛岡情報 IT ｸﾘｴｲﾀｰ専門学校 

大原ﾋﾞｼﾞﾈｽ公務員専門学校盛岡校 
方程式をマスターしよう 

18 
民間企業就職 

（ﾌｭｰﾁｬｰﾗｲﾌﾞ） 
キャンパスアクター 

11 番「就職面接必勝法！～見て覚える面接マナー～」 

12 番「社会ってどんな感じですか？～働く目的・生きる意味～」 



   

  

 

 

 

 

 

 

〇令和６年度（６０回生）の進路状況について 

 １２月１７日現在で６０回生（現３年生）の進路決定者は１８０名となりました。内訳は国立大学 

６名、公立大学１５名、私立４年制大学５４名、私立短大１９名、専修学校６４名、一般就職１７名、公

務員５名となっています。合格者の選抜試験方法の内訳は公募制推薦４３名、指定校推薦３５名、総合型

選抜６８名でした。合格者の中には、志望理由書や活動報告書、総合的な探究の時間の研究内容のレポー

ト、事前課題等の出願書類が課せられ、さらに試験当日には小論文や面接、ディベート、口頭試問なども

課せられていました。例年伝えられていることですが、やはり早めの対策、準備、学校生活での実績作り

が必要だと感じています。１・２年生の皆さんも近い将来をイメージして、今この瞬間を精一杯頑張って

欲しいと思います。今後、合格者からの声をＰＴＡ新聞や次年度発行する「進路のしおり」での作文で掲

載する予定です。また、２月６日（木）には進路体験発表会を企画していますので、是非参考にして欲し

いと考えています。 

１年 C さん 
国外からの観光という、普段考えない視点からの話しを聞けて面白かった。また、地域観光に大切な 
要素を知ることができ、今後の活動に少しでも活かせれば良いなと感じた。働くことの意味であった
り、進路とはどう関わっていけば良いか、深く理解することができた。 
１年 D さん 
自分のやりたい、できることを明確にし、自己分析を行った後に進路について考えることは大切だと感
じました。どちらも簡単な職業ではないけれど、興味を持ち、将来についてしっかり考えていきたいと
思いました。 
 

２年 Ａさん 
去年も受けたことのある授業にし
てみたけれど、１年生の時とは違う
視点で受けることができた。今日学
んだことを進路に繋げてみようと
思った。 
２年 Ｂさん 
普段どのような授業をするのか、ま
た進路先についての話しを聞くこ
とができてより学校への興味が湧
きました。自分の中で道が決まった
というわけではないですが、将来進
んでみたい道が増えた良い機会に
なったと思います。 


